

# 伊野南小学校

## クリーン大作戦

### <小・中・保護者・地域との交流>

クリーン大作戦は、伊野南小中学校の児童・生徒が初めて交流して取り組んだ活動で、次のことを目的としています。

- ①自分たちの住んでいる地域をきれいにすることで地域に関心を持ち、地域社会の一員としての自覚を持てるようにする。
- ②清掃活動を通して小中の児童・生徒の交流を深め、自分たちの住む地域を大切にすることを育てる。

11月29日、各地区ごとに、小中学校の児童・生徒約420名と保護者や地域の方々が、ビニール袋を片手に公園や通学路などに落ちていたゴミや空き缶等を拾いながら帰りました。

途中、小学生と中学生が仲良くゴミを拾っている姿は、微笑ましく、中学生も少し照れながらも優しくお世話をしていました。

また、重たくなったゴミを中学生が持ってあげたり、頼もしく思えました。

小学校へ集められたゴミは、何十袋にもなり、

「わあ、すごい」

「まさか、こんなに集まるとは思わなかったね」

「みんなで、集めたらすごい量になるね」

等の声が聞こえました。

小学校の学校活動部の教職員や中学校の生徒会のメンバーが中心になって、ゴミを分別し、今回のクリーン大作戦は、大成功に終了しました。ゴミ拾いを通して、小中学校の児童・生徒の交流が深まったように思います。



### 児童の感想

○わたしは、ともだちといっしょにゴミをひろいました。2ちょう目がきれいになってうれしかったです。(1年女子)

○天王6ちょう目ときんりん公園をそうじしました。ペットボトルや手ぶくろをひろいました。きんりん公園は、ゴミがいっぱいあったけどきれいになりました。(2年男子)

内科

外科

小児科

循環器内科

消化器内科

リハビリテーション科

人工透析

有料広告

医療法人 森木病院

光生会

院長 森木 光司

吾川郡いの町3674 TEL(088)893-0014